

國民生活の安全と安心！ 支えるのは専門工事業

# 職人通信

「いんしは大きな夢を持とう」。あんなの」とこの初夢はどんなものだつたうのか。悪い夢だからといって悲観する」とはない。自分がそれを信じなければ現実になることはないからである。それよりも重要なのは、わたしたちが現実の世界でどんな夢を持つかということだ。将来うなりたい、こはうしたいといつた願いや理想を持つといふなどだが、その夢がわたしたちの能力を開拓するとともに、将来を大きく決めることになる。夢があれば将来に希望が持て、つらいことも耐えられるし、勇気も湧いてきて、そして頑張りという気持ちになり、能力も発揮されることになる。

しかし、「うした厳しい時代には夢はなかなか持てない」という人がいる。また、持つても実現できないので無駄な夢をもつてゐるが、そつではない。

建設業の特徴の1つにS(整理・整頓・清潔・清掃・しつけ・作法)などの習慣がある。小生も、禅画を約50年にわたり描いている関係で、全国の原哲氏は掃除は禅そのものである。それは心を浄化していく作業が禅そのものである。

実現に一步踏み出そう。

たとえ汚れていたくさいでも隅々まで掃除をする。これは心をきれいにするためにだが、臨済宗龍源寺住職の松原哲氏は掃除は禅そのものである。

2日から仕事を始める。それも、会社

は掃除をしていない。でも隅々まで掃除をする。これは心をきれいに

するためだ。

臨済宗龍源寺住職の松

原哲氏は掃除は禅そのものである。

それは心を浄化していく作業が禅そのものである。

たとえ汚れていたくさいでも隅々まで掃除をする。これは心をきれいに

するためだ。

臨済宗龍源寺住職の松